

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4046-au-feminin-racing-1906-com>

## Au féminin Racing 1906.com

☆☆☆☆ (0 note) 📅 06/03/2012 05:00 📍 Au jour le jour 👁 Lu 7.453 fois 👤 Par mediasoc 🗨 5 comm.



© mediasoc

### **Le Racing Club de Strasbourg a profité du match contre Thaon-les-Vosges pour poser la première pierre d'une section féminine, amenée à prendre de l'ampleur sur plusieurs saisons.**

Lors d'une petite conférence de presse, [Frédéric Sitterlé](#), Pierre Jacky (Directeur Technique Régional à la Ligue d'Alsace) et Dany Chavanel (Association Racing Club de Strasbourg) ont présenté le lancement de la section féminine du Racing Club de Strasbourg, à travers la création d'une école de football féminin consacrée dans un premier temps aux filles de 5 à 10 ans. Cette école est mise en place en partenariat avec la Ligue d'Alsace de Football en prolongeant sur le plan local la dynamique de développement du foot féminin après la Coupe du Monde 2011.

#### **L'école féminine de football... mode d'emploi**

« L'engouement naissant pour le football féminin nécessite que l'on s'y intéresse et que l'on développe un plan d'action afin de favoriser la pratique. Les élus de la ligue l'ont bien compris en multipliant cette saison les manifestations dédiées au football féminin. Les clubs ont une carte à jouer également en ayant la possibilité de créer une Ecole Féminine de Football (E2F). Celle-ci vise les clubs qui accueillent les jeunes filles de 5 à 10 ans avec un encadrement qualifié et spécifique. Certains critères sont incontournables avant de se lancer dans l'aventure. Notamment celui de disposer au minimum de 12 licenciées U6F à U11F (nées de 2006 à 2001), mais aussi au minimum de deux équipes engagées en compétitions officielles. L'accent est mis également sur le travail technique durant la saison et la qualité de l'encadrement. Celui-ci devra comprendre au moins un titulaire du diplôme I1 et un éducateur diplômé par équipe engagée. » (Source : LAFA)

Pour [Frédéric Sitterlé](#), cette école de foot féminin permet au RCS de poser des jalons dans le cadre d'un projet visant à terme à intégrer une équipe professionnelle féminine. Au Racing, nous partons de loin puisque que cela soit sur les terrains ou dans les postes à responsabilité, les femmes ont toujours été rares voire inexistantes. Le changement s'amorce déjà dans l'organigramme du RCS, puisque plusieurs femmes sont maintenant membres du Conseil d'Administration de l'Association Racing. Dany Chavanel s'occupera plus particulièrement de cette section féminine. Un éducateur, Patrice Zindy, qui a déjà plus de 20 ans d'expérience dans la formation de jeunes, assurera de l'encadrement de cette école, qui s'entraînera sur les terrains du centre de formation

jeunes, s'occupera de l'encadrement de cette école, qui s'entraînera sur les terrains du centre de formation.

**La première journée de détection aura lieu le 10 mars au centre de formation. L'adresse mail de contact pour tous les parents est : [feminines@racing1906.com](mailto:feminines@racing1906.com)**

## Un développement progressif

Il s'agit bien pour l'instant de football d'animation, visant l'augmentation de licenciées en leur proposant de jouer entre elles et non plus en équipes mixtes, celles-ci favorisant l'arrêt du football par les jeunes pratiquantes. A court terme, dans une ou deux saisons, le Racing Club de Strasbourg devrait également engager une équipe en U13 et U15 féminines.

Actuellement, le paysage du football féminin en Alsace est prometteur : plus de 2000 licenciées en foot entreprise, foot loisir et futsal (chiffres de 2010). Le club phare de la région est maintenant le FC Vendenheim, le seul qui rivalise au niveau national avec de grandes équipes. Le FCV a également une équipe en national chez les U19. Au niveau régional, les pôles des équipes seniors sont le Mars Bischheim (en D2), le FC Rossfeld, l'AS Strasbourg Musau et l'UC Strasbourg. Chez les jeunes (U18) on citera principalement l'AS Strasbourg Musau, si l'on reste dans la Ville de Strasbourg. Toujours à Strasbourg, on pourra noter également la section sportive au Lycée Jean Monnet.

## Vers une équipe pro à Strasbourg ?

Le projet de [Frédéric Sitterlé](#) est de permettre au club de grandir en intégrant dès maintenant les féminines en vue de la professionnalisation du football féminin. Il "n'exclut pas" de s'associer avec le FC Vendenheim, qui est une des pistes pour monter un jour ou l'autre une section pro.

Le Racing en reconstruction se veut être une locomotive de toutes les formes de pratique du football en Alsace, notamment le football féminin qui véhicule encore les valeurs du "Nouveau Racing". Ces prochaines années, au vu de son développement, il permettra également au Racing de profiter des éventuelles retombées économiques et médiatiques liées développement du football féminin.

La question de la section professionnelle féminine en élite se pose évidemment, même si aucune réponse n'est pour l'instant apportée dans ce domaine. On sait que le bassin strasbourgeois du football féminin est vivant et en plein développement, et que les deux clubs phares se situent dans la CUS. Les clubs de l'élite appartiennent à deux groupes : ceux qui sont adossés à une section masculine forte - PSG, Montpellier, Lyon, Saint-Etienne, Guingamp - et les autres, dont le club historique de Juvisy. Récemment, le club féminin de Saint-Brieuc a rejoint le giron de l'En-Avant Guingamp. Bientôt peut-être, la condition de survie en Division 1 sera cette fusion. Malgré tout, très peu de joueuses féminines sont professionnelles, même à ce niveau-là, comme l'a fait remarquer [juninho67](#) un peu plus tôt dans la saison ("[Nous voulons le public alsacien avec nous](#)").

D'autres signes peuvent montrer que Strasbourg serait un pôle qui profiterait également à Vendenheim. Deux matchs du FCV ont eu lieu à la Meinau, avec des succès divers. Le premier a eu lieu en tout début de saison, avec un temps encore estival et les championnes d'Europe lyonnaises en avant-première du retour du Racing à la Meinau. Le score (0-10) a pu en décevoir plus d'un. Le deuxième match a eu lieu contre Montpellier, sous un crachin et quelques dizaines de spectateurs restés au stade après un match du Racing. Signe de réussite (pour l'organisation notamment) ou signe d'échec ? Autre signe, le collectif Butane qui réalise la communication du FC Vendenheim a également pris Strasbourg comme point de ralliement à la cause du FC Vendenheim, notamment dans les vidéos "teasing" de début de saison : [ici](#) ou [là](#).

On aura sûrement l'occasion d'en reparler.

mediasoc